

## Bordeaux : dernière répétition pour les choristes des 15 000 voix avant le grand concert à l'Arkéa Arena de Floirac

Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Bordeaux



Ce dimanche 2 février, 500 choristes ont participé à une répétition à la chapelle du lycée Grand Lebrun. © Crédit photo : S. G.

Par Sofia Goudjil  
Publié le 03/02/2025 à 9h29.  
Mis à jour le 03/02/2025 à 16h12.

Écouter Réagir Voir sur la carte Partager

### La chapelle du lycée Grand Lebrun a vibré au son de la voix des 500 chanteurs qui se produiront à l'Arkéa Arena ce vendredi

Une douzaine de chorales de Nouvelle-Aquitaine, majoritairement de Gironde, mais aussi du Pays basque et de Charente chanteront à l'Arkéa Arena de Floirac vendredi 7 février pour le spectacle des 15 000 voix. Ce dimanche 2 février, 500 choristes, novices et habitués, étaient réunis pour une sixième et dernière répétition avant le grand jour dans la chapelle du lycée Grand Lebrun à Bordeaux.

Sandra et sa fille, Candice, sont venues chanter ensemble. La mère de famille est une habituée du chant, elle fait partie d'une chorale depuis deux ans. Elle a offert le billet de participation à sa fille. Et surtout, pas de pression : « On y va pour s'amuser et profiter », déclare Candice, son cahier de chant dans la main.

Pour Jennifer Grangetas, la cheffe de chorale de Chœur de Lou, cet événement a créé un grand engouement. Elle explique qu'à l'ouverture des inscriptions en mai, plus de 620 personnes s'étaient inscrites pour chanter ce 7 février. « C'est beau cette fédération du chant et le fait d'être tous ensemble », souffle la cheffe de chorale.

Par Sofia Goudjil  
Publié le 03/02/2025 à 9h29.  
Mis à jour le 03/02/2025 à 16h12.

Écouter Réagir Voir sur la carte Partager